

Holger Franke
FDP-Stadtratsfraktion

Magdeburg, 07.09.2006

**Erwiderung des Vorsitzenden der FDP-Ratsfraktion Holger Franke auf die
Stellungnahme des Vorsitzenden des Stadtrates Jens Ansorge zur persönlichen
Erklärung von FDP-Stadträtin Sabine Paqué:**

Herr Vorsitzender,

ich möchte Ihnen ausdrücklich widersprechen. Bei dieser Beratung, bei der alle Fraktionsvorsitzenden und Geschäftsführer anwesend waren, wurde dieses Thema nur am Rande behandelt. Es wurde von Ihnen angedeutet, dass es eventuell Bestrebungen gebe, die Presse wo anders zu platzieren. Es wurde aber nicht darüber diskutiert und auch nicht darüber abgestimmt. Demzufolge habe ich es auch nicht als so dringlich erachtet.

Holger Franke
Fraktionsvorsitzender